



Realizan balance policial y de seguridad de las últimas semanas en la Provincia de Cardenal Caro

FERNANDO ÁVILA F.

Durante esta semana, el comisario de la Tercera Comisaría de Pichilemu, mayor, Patricio Cisterna Gárate, junto a la Delegación Presidencial de la Provincia de Cardenal Caro, hicieron un llamado a la ciudadanía a utilizar los canales de denuncia ante hechos delictuales, ya que la denuncia es la principal herramienta para que las policías y servicios realicen investigaciones con resultados efectivos, llamando a utilizar el portal web o el fono Denuncia Seguro *4242, el cual es anónimo y

gratuito.

Respecto a las cifras de seguridad de las últimas semanas, se informó que se mantiene la disminución de los delitos con una baja anual del 3,4%. En los últimos 28 días se registra un descenso del 8,9%, destacando la última semana con una disminución del 42,9%. En enero se registraron 170 detenidos, principalmente por órdenes vigentes y conducción en estado de ebriedad, además de 1.177 infracciones derivadas de más de 6.500 controles. En lo que va de febrero, se reportan 49 detenidos y 230 infracciones producto

de 1.859 controles realizados.

Entre los temas abordados por los diferentes organismos que trabajan en pos de la seguridad en la provincia, desde la PDI se indicó sobre indagatorias por delitos de diversa connotación (estafas, uso indebido de tarjetas de crédito), peritajes por incendios y gestiones investigativas relacionadas con el extravío y hallazgo de personas.

Carabineros reportó un descenso en casos policiales de un 42,9% en la última semana y, una baja acumulada del 3,4% en lo que va del año

respecto al periodo anterior.

Desde la Armada se registró un aumento en infracciones por ingreso de vehículos (21) y, consumo de alcohol (19) y tabaco (5) en zonas de playa. Acción Sanitaria informó sumarios sanitarios (2) en Pichilemu, mientras que desde Conaf se informó de tres incendios forestales ocurridos en los últimos días, uno en la comuna de Litueche con una afectación de 1,4 hectáreas, otro en el sector de Caserío Talca con 2 heteras afectadas y, uno en la comuna de Pichilemu con una hectárea afectada. 